



WISMILAK

PRESS RELEASE

WISMILAK TELAH MELAKUKAN GO LIVE ERP SISTEM

“Penerapan sistem ERP yang telah dilakukan Wismilak, memberikan efficiency data collection terbaik bagi Wismilak untuk menjadi perusahaan kelas dunia”

Surabaya, 10 Oktober 2013 – PT Wismilak Inti Makmur Tbk. beserta subsidiarinya yaitu; PT Gelora Djaja dan PT Gawih Jaya (‘Wismilak’) pada tanggal 9 Oktober 2013 mengumumkan bahwa sistem Enterprise Resource Planning (ERP) yang diterapkan Wismilak, telah go-live. Sistem ERP yang diterapkan di lini produksi dan distribusi tersebut berhasil diimplementasikan dalam kurun waktu 7 bulan 11 hari sejak kick-off.

Pengumuman tersebut dilakukan pada ceremony go-live dengan tajuk ‘SAP Go-Live at Wismilak’, bertempat di Grha Wismilak Surabaya. Tepat pada pukul 15.15 WIB atau 03.15 sore hari, Ronald Walla, selaku President Direktur PT. Wismilak Inti Makmur Tbk. meresmikan momen go-live dengan melakukan transaksi bisnis dengan mencetak surat jalan pengiriman barang ke area Medan. “Ceremony ini merupakan wujud syukur Wismilak atas keberhasilan menyelesaikan proses implementasi ERP ini. Merupakan prestasi bagi Wismilak, karena dalam waktu tujuh bulan dan sebelas hari, PT Wismilak Inti Makmur Tbk, PT Gelora Djaja dan PT Gawih Jaya, dapat melakukan Go-live sistem ERP dengan lancar. Semua bertujuan untuk mencapai efisiensi proses bisnis yang pada akhirnya bertujuan menjadi perusahaan kelas dunia” Ronald Walla, President Director PT Wismilak Inti Makmur Tbk. saat memberikan kata sambutan pada acara ceremony Go-live, kemarin.

Sebelumnya, pada tanggal 1 Oktober 2013, PT Gawih Jaya telah melakukan proses Go-live, disusul oleh PT Wismilak Inti Makmur Tbk. pada tanggal 7 Oktober dan PT Gelora Djaja pada tanggal 9 Oktober 2013.

“Dengan implementasi sistem ERP ini, pengolahan data perusahaan secara real time akan menghasilkan output data yang terintegrasi dan terkoneksi di masing masing lini usaha kami. Pengolahan data yang akurat merupakan prioritas kami untuk menerapkan proses bisnis sebagai perusahaan kelas dunia. Untuk selanjutnya kami juga akan melakukan eksplorasi untuk bisnis intelektualnya dalam mencapai key performance indicator dan balanced scorecard yang akurat” kata Ronald Walla, President Director PT Wismilak Inti Makmur Tbk., se usai acara.

Sebagai partner dan konsultan dalam project SAP ini, Wismilak bekerjasama dengan Soltius, yang merupakan mitra lokal SAP yang telah memiliki rekam jejak di berbagai industri di Indonesia. “Kami sangat senang bisa bekerjasama dengan Wismilak dan ini merupakan

keberhasilan Wismilak yang luar biasa karena proses go-live dapat dilakukan secara hampir bersamaan oleh tiga perusahaan dengan baik. Hal ini tidak terlepas dari kerjasama jajaran manajemen, business process owner, key user dan juga para consultant. Wismilak memiliki kekuatan pada involvement dan commitment yang tinggi dalam proyek ini” kata Tico Kamayana, President Director PT Soltius Indonesia, yang ditemui selepas ceremony.

Dengan go-live SAP ini, Wismilak yakin akan memiliki pengolahan data dan proses bisnis terbaik sejalan dengan komitmen Wismilak untuk menjadi pelaku industri kelas dunia dengan keunggulan produk dan jasa yang dihasilkan.

Sejarah Perseroan

PT Gelora Djaja didirikan pada tahun 1962 dengan produk Hand-rolled Cigarette (produk rokok lindungan tangan). Pada tahun 1994, didirikan PT Wismilak Inti Makmur sebagai induk perusahaan yang memiliki entitas anak perusahaan PT Gelora Djaja (sebagai produsen rokok) dan PT Gawih Jaya (sebagai distributor).

Kapasitas produksi perusahaan ini mencapai 3 miliar batang rokok per tahun untuk Sigaret Kretek Tangan (SKT) dan Sigaret Kretek Mesin (SKM).

Produk Perseroan saat ini mencakup SKT Galan Kretek, Galan Kretek Slim, Wismilak Special dan Wismilak Slim. Produk yang lain yaitu SKM Wismilak Diplomat, Galan Mild dan Diplomat Mild.

Kini, PT Wismilak Inti Makmur Tbk, memiliki 18 kantor cabang, 4 stock point, dan 29 agen, yang berlokasi di berbagai provinsi di seluruh wilayah Indonesia, mencakup pulau-pulau besar di Sumatera, Jawa, Kalimantan, Sulawesi, Bali, Nusa Tenggara, Maluku, dan Papua.

PT Wismilak Inti Makmur Tbk,

Surjanto Yasaputera

Corporate Secretary

Surjanto@wismilak.com

Head Office:

Grha Wismilak
Jl. Dr Sutomo No 27
Surabaya, Indonesia

P: +62 31 295 2889

F: +62 31 295 2800

Rep Office:

Gedung Menara Jamsostek
Menara Utara, 10th Floor Suite 1003
Jl. Jendral Gatot Subroto 38
Jakarta, Indonesia

P: +62 21 529 63901/02

F: +62 21 529 63909